



#CÁMARADEDIPUTADOS

APRUEBA LA LEY DE LOS ARANCELES

Con la reforma, Economía podrá implementar mecanismos jurídicos para la importación de mercancías chinas

POR A. GARCÍA Y C. STETTIN

MERK2@ELHERALDODEMEXICO.COM

Después de que se aprobó en lo general, la iniciativa por la que se reforman diversas fracciones arancelarias de la Tarifa de la Ley de los Impuestos Generales de Importación y de Exportación (LIGIE), presentada por el Ejecutivo Federal, Morena, en

la Cámara de Diputados, presentó reservas con las que se exentó a diversos productos de los aranceles y se aprobó un artículo cuarto transitorio para dar facultades a la Secretaría de Economía (SE) en este tema.

Los cambios en lo general y lo particular, fueron aprobados con 278 a favor, 25 en contra y 136 abstenciones, entre ellas las de la bancada del PT.

Así, el transitorio avalado a dice: "Sobre los aranceles motivo de esta reforma, y con el objetivo de garantizar el abasto de insumos en México en condiciones competitivas, la Secretaría de Economía podrá implementar mecanismos e instrumentos jurídicos específicos correspondientes para la importación de mercancías

278

VOTOS A
FAVOR DE LA
REFORMA SE
EMITIERON EN
LO GENERAL Y
PARTICULAR.

136

ABSTENCI-
NES DE LEGIS-
LADORES Y
25 VOTOS EN
CONTRA DE
LA LIGIE.

provenientes de países con los que, el Estado mexicano no tenga Tratado de Libre Comercio".

Expuso que los cambios se concentran en tres reservas con ocho fracciones arancelarias nuevas que sustituyen a un número igual, que fueron planteadas por la industria textil.

Apuntó que, en este tema, Morena y el Partido Verde van por el camino correcto de apoyar a la industria nacional y en el objetivo de tener una relación armónica con diversos países en todo el mundo.

"Nosotros no tenemos ningún problema con ningún país. A China lo respetamos y queremos mantener una relación más estrecha, pensamos en formalizar acuerdos comerciales, con Asia, con Europa, con América, con todos queremos tener comercio y con todos queremos tener una relación de armonía", afirmó. 



FOTO: ESPECIAL

• **PLENO.** Legisladores de Morena emitieron su voto en favor de la reforma.